

# *Rechaza el diario Granma subversiva Ley de Estados Unidos contra Cuba*

---



La Habana, 2 nov (RHC)- El periódico Granma responsabilizó a la llamada ley de Ajuste Cubano como el principal estímulo a la emigración ilegal de ciudadanos de nuestro país a Estados Unidos.

Un artículo a propósito del medio siglo de lo que cita el periódico como otro vestigio de la Guerra Fría, lamenta el incalculable número de cubanos que pueden haber fallecido en todos estos años en las aguas del Estrecho de la Florida o utilizando otras rutas en su afán de llegar al norteño territorio.

Refiere el rotativo que como nunca antes la política migratoria de Washington hacia Cuba esta bajo la lupa de la comunidad internacional y genera un fuerte rechazo no sólo en la nación directamente afectada sino en diversos puntos de la región que sufre efectos colaterales.

Advierte Granma que el trato preferencial norteamericano a los nacidos en Cuba busca en realidad estimular le emigración ilegal con objetivos desestabilizadores y constituye un complemento del bloqueo económico, comercial y financiero.

En tal sentido recuerda el órgano del Partido Comunista de Cuba que el país emprendió ambiciosos cambios en el año 2013 en su política migratoria para facilitar los trámites asociados a los viajes, al tiempo que se promueven formas ordenadas y seguras de movilidad.

Critica, que en cambio, Estados Unidos continúa anclado a leyes y políticas de 50 años atrás, en contraste con el apoyo mayoritario actual a la normalización de las relaciones entre los dos países y el fin del bloqueo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110719-rechaza-el-diario-granma-subversiva-ley-de-estados-unidos-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**